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https://www.100test.com/kao_ti2020/231/2021_2022__E9_82_AE_

E6_94_BF_E5_B1_80_E9_c25_231166.htm 走过了2004，心中甚

感欣慰。自认为没有辜负领导的厚爱，没有辜负职工的期待

，对得起企业，也对得起自己。如果对一年进行简短概括，

那就是“实实在在干了一年，用心干了一年”。我相信2004

年必定永远留驻在我的记忆中，正如过去美好的日子，时时

让我怀念。 下面根据市局要求，就一年工作情况分几个部分

进行述职： 一、业务工作情况： 2004年班子分工中，我主要

分管物流业务、发行业务、速递业务及管理邮件分拣封发、

投递等生产性工作。看起来似乎不多，但真正问起来却千头

万绪，能管好也是不易。首先物流、速递都属开拓性业务，

没有现成的经验可借鉴、可参考，一切都得从零开始。再说

分支业务比较多，比如物流含义广泛，包罗万象，目前主要

有分销、区域物流两大块，而分销品种基本上每一个品种都

是一项业务。再次，出现了一些形势上的变化，报刊发行就

面临《九江日报》、《浔阳晚报》自办的新情况。虽然存在

这样那样的客观实际，但在省市局的正确领导下，在全局干

部职工的共同努力下，这些业务的发展取得了十分满意的成

绩。 物流业务。完成业务收入100万元，较去年8.9万元，增

长11倍多。实际收入也较去年翻了6番多。在总收入构成中比

重达7.7%，仅次于邮储。在省局组织的农资分销“四大战役

”中，一直都居小组第一位，受到省市局的表彰。一年来，

共接待学习县局达55个。本人也被省邮政物流公司和国家局

物流总公司借用草拟邮政分销有关制度办法近两个月。 在物



流业务中，抓了三个关键环节：一是抓环境，二是抓意识，

三是抓能力。抓环境，主要是因为邮政还不具备农资领域的

经营资质，只有协调好地方政府以及工商、农业等相关部门

的关系，发展中才不会出现一些干扰，通过多次汇报、说明

，取得相关部门领导理解，为分销创造了一个相对稳定的发

展环境。抓意识，主要针对职工对此项业务开办的认识不足

，对发展中出现的困难心理准备不足而进行，最后达成上下

齐抓共管、奋勇争先的发展共识。抓能力，主要抓农技指导

能力、抓业务营销能力、抓各类促销活动的组织能力，抓终

端代办点的管理能力，使大家对业务既愿抓，又抓得上。为

了强化能力，安排人员编写了《指南》，多次开办讲座，组

织考试，取得非常好的效果。 报刊业务。在2005年一次性大

收订中，完成流转额160.3万元，完成计划157万元的102.08%,

成为全市唯一完成流转额计划的单位，如果将《九江日报》

、《浔阳晚报》以去年的数值算进，则流转额净增20万元，

而且从绝对值来看，虽然彭泽属人口中小县，订报人口较少

，但流转额也仅次于修水、都昌，与瑞昌持平。报刊发行期

发份数，在《九江日报》、《浔阳晚报》自办的情况下，仍

达17909份，较去年增164份。党报党刊，完成计划的108%。

省市局下达的十五种包（畅）销报刊全面完成，而且多种报

刊较计划翻了几番，这也是全市仅有的。 报刊根据2004年的

实际情况，采取了一些针对性措施。一是发行的重点进行转

移。鉴于《九江日报》、《浔阳晚报》的自办发行，将发行

的重点转向包（畅）销报刊，抓住了这些在全省甚至全国有

影响的包（畅）销报刊，邮政的主渠道地位就不会丧失。二

是针对《浔阳晚报》，开展同类报刊《信息日报》、《江南



都市报》有奖征订竞赛活动，在竞争中牢牢掌握主动权。三

是细分市场，开展针对门店、老年人、学生等过去被忽视客

户的深挖潜。 速递业务。完成业务收入51万元，完成计划

的103%。增办了特快身份证业务及火车票订送业务。其中火

车票订送业务发展情况较好，在全市位列三甲。 邮政生产作

业。实现全年无安全生产事故，为经营服务提供了良好后台

支撑。对作业流程进行优化，进一步缩短时限，实现全县报

刊邮件，城镇当天送达，农村次日上午送达。对投递员工作

职能作进一步转变，要求投递员不仅要做好终端投递工作，

更要做好终端营销工作，并下达适合的营销任务，实现营投

一体，充分发挥投递员走门串户的人缘、地缘优势。 二、班

子团结情况：围绕主要领导开展工作，不乱说话，不做违反

组织原则的事情。做为一个副职，我只是想，我为领导分了

多少忧，为领导担了多少担，我是不是起到了应该起到的作

用，我是不是管好了自己份内的事，从不想越权，也不想争

利。但在事关原则上，我也能坚持立常所以，我自个认为，

作为主要领导的副手，我是称职的。在与班子其它成员处理

关系时，坚持多沟通、多理解，避免不必要的误会，真诚待

人，取长补短，互信、互谅，快乐共事，共同推动企业工作

的向前发展。 三、廉洁自律情况：作为一个青年干部，顺利

成长，是我首先考虑的问题。在廉洁自律方面，非常坚决。

无论是业务合作，还是与下属相处，都能做到清清白白。 四

、学习情况：一是认真学习邮政业务，做了大量的业务学习

笔记。二是以县委宣传部开展的“做学习型干部”活动为契

机，加强了政治理论学习。三是加强了文化方面的学习，报

了南邮的进修班，还准备读一个物流管理的硕士课程，平时



坚持每天背记十个单词，争取两年六级英语过关。 2004年，

总的来说，自我感觉良好。但也存在一些问题：一是与市局

汇报工作较少，只知埋头做事，一心一意做业务；二是对工

作要求有些过高，在工作协调性上仍不够；三是学习时间仍

不够。 以上是本人2004年工作的回顾和总结。我相信新的一

年里，在市局的正确领导下，我将会以感激之心，以更大的

热情，更饱满的精神状态，再创佳绩，为九江邮政、彭泽邮

政做更多更大的贡献。 江西省彭泽县邮政局王斌 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


